



## PERTUNJUKAN BUDAYA SEBAGAI SOFT DIPLOMASI

Penari dan sejumlah pengunjung menari tarian Maumere di Paviliun Indonesia pada Konferensi Perubahan Iklim COP27 UFCCC, Sharm El Sheikh, Mesir, Selasa (15/11). Paviliun Indonesia menggelar berbagai pertunjukan budaya sebagai soft diplomasi dalam pengendalian perubahan iklim di konferensi itu.

# PBB Serukan Hindari Eskalasi Perang usai Serangan Rudal Polandia

Sekretaris jenderal PBB menyampaikan belaskawaka kepada keluarga para korban.

**NEW YORK (IM)**-Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres menyatakan keprihatinannya atas laporan dugaan serangan rudal di Polandia, Selasa (15/11).

Melalui wakil juru bicara Farhan Haq, Guterres menyerukan untuk menghindari eskalasi perang di Ukraina.

"Guterres sangat prihatin dengan laporan tentang ledakan rudal di wilayah Polandia. Sangat penting untuk menghindari eskalasi perang di Ukraina," kata Haq di Twitter. Haq mengatakan sekretaris jenderal PBB menyampaikan belaskawaka kepada keluarga para korban. Dia berharap penyelidikan menyeluruh akan

dilakukan.

Kementerian Luar Negeri Polandia mengatakan Rabu (16/11) pagi, bahwa rudal itu buatan Rusia. Menteri Luar Negeri Polandia Zbigniew Rau memanggil duta besar Rusia ke Kementerian Luar Negeri dengan permintaan untuk segera memberikan penjelasan rinci.

Meski Polandia menyatakan rudal itu milik Rusia, Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden memiliki keraguan. "Ada informasi awal yang membantahnya. Tidak mungkin rudal itu ditembakkan dari Rusia, tetapi kita lihat saja nanti," kata Biden ditanya apakah rudal itu ditembakkan dari Rusia.

Sedangkan Kementerian Pertahanan Rusia membantah

tuduhan melakukan serangan rudal ke wilayah Polandia di dekat perbatasan Ukraina.

"Tidak ada serangan yang dilakukan terhadap sasaran di dekat perbatasan negara Ukraina-Polandia oleh persenjataan Rusia. Foto-foto runtutan yang diterbitkan oleh media Polandia dari tempat kejadian tidak ada hubungannya dengan senjata Rusia," kata Kementerian Pertahanan Rusia pada Selasa, (15/11).

Sebelumnya dua orang meninggal dalam dugaan serangan rudal di desa Przewodow, Polandia timur, yang terletak beberapa kilometer dari perbatasan dengan Ukraina. Ledakan terjadi 500-600 meter dari sekolah dasar dengan area di dekat lokasi ledakan telah ditutup.

Sementara itu, tiga pejabat AS menyebut rudal yang jatuh di wilayah Polandia dan menewaskan dua orang, ternyata ditem-

bakkan oleh pasukan Ukraina saat menghalau serangan rudal Rusia ke wilayahnya. Otoritas Ukraina belum mengomentari laporan terbaru yang disampaikan para pejabat AS ini.

Seperti dilansir Associated Press, Rabu (16/11), tiga pejabat AS menyebut penilaian awal menunjukkan rudal yang jatuh di Polandia itu ternyata ditembakkan oleh pasukan Ukraina pada Selasa (15/11) waktu setempat.

Disebutkan para pejabat AS itu bahwa rudal itu ditembakkan oleh Kiev saat menghalau serangan rudal Rusia. Rusia diketahui melancarkan invasi militer ke Ukraina sejak 24 Februari lalu dan berlanjut hingga kini.

"Tiga pejabat AS mengatakan penilaian awal menunjukkan rudal itu ditembakkan oleh pasukan Ukraina terhadap satu rudal Rusia yang datang di

tengah salvo yang menghancurkan terhadap infrastruktur listrik Ukraina pada Selasa (15/11)," demikian laporan Associated Press dengan mengutip tiga pejabat AS.

Namun demikian belum ada penjelasan resmi dari otoritas AS maupun Ukraina terkait laporan Associated Press tersebut.

Diketahui bahwa Ukraina masih memiliki pasokan persenjataan buatan Uni Soviet dan Rusia, termasuk sistem rudal pertahanan udara S-300.

Sebelumnya Kementerian Luar Negeri Polandia dalam pernyataan pada Selasa (15/11) malam waktu setempat, menyebut sebuah 'rudal buatan Rusia' terjatuh di desa Przewodow, yang terletak dekat dengan perbatasan Ukraina. Rudal tersebut kemudian meledak dan menewaskan dua warga Polandia. ● tom

## Donald Trump Resmi Umumkan Maju Lagi di Pilpres 2024 AS

**WASHINGTON (IM)**-Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump secara resmi mengumumkan kembali mencalonkan diri dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 dan bersumpah untuk 'bertarung melebihi siapapun sebelumnya'.

"Untuk membuat Amerika hebat dan jaya lagi, malam ini saya mengumumkan pencalonan saya sebagai presiden Amerika Serikat," kata Trump dari perkebunan Mar-a-Lago miliknya pada Selasa (15/11) malam.

Trump, mengenakan dasi merah, berjalan ke podium dengan 'God Bless the USA' diputar sebagai latar belakang. Kerumunan meneriakkan 'USA!' saat dia naik ke podium dengan papan nama bertuliskan, 'Trump: Jadikan Amerika Hebat Lagi!'

Presiden ke-45 AS itu memulai dengan mencatat prestasinya dalam satu masa jabatannya. Dia menyebut tanggapannya terhadap pandemi virus corona 'tegas' dan mengatakan bahwa Tiongkok, Rusia, Iran, dan Korea Utara 'telah dikendalikan'.

"Tidak seperti presiden lainnya, saya menepati janji saya," kata Trump saat hadirin meneriakkan namanya sebagaimana dilansir Metro pada Rabu (16/11).

Trump menyebut pengantarnya, Presiden Joe Biden, beberapa kali dan mengatakan bangsa itu telah mengalami rasa sakit, kesulitan, kecemasan, dan keputusan di bawah kepemimpinannya.

Dia mengatakan inflasi adalah yang tertinggi dalam 50 tahun dan orang Amerika menghadapi harga gas tertinggi.

"Dua tahun lalu kami adalah bangsa yang hebat dan segera kami akan menjadi bangsa yang hebat lagi," kata Trump. ● gul

## Turki Tangkap 50 Orang yang Diduga Terlibat Pengeboman di Istanbul

**ISTANBUL (IM)**- Turki menangkap 50 orang yang diduga memiliki keterlibatan dengan pemboman di Istiklal Avenue, Istanbul. Ledakan yang terjadi pada Minggu (13/11) itu menewaskan enam orang dan melukai puluhan lainnya.

Polisi melakukan penggerek-bakan di Istanbul beberapa jam setelah ledakan dan menaham 48 orang, termasuk seorang wanita Suriah yang diduga meninggalkan bom bermuatan TNT di Istiklal Avenue. Polisi mengatakan, wanita itu diidentifikasi sebagai Ahlam Albashir yang telah menyeberang ke Turki dari Suriah secara ilegal.

Albashir mengaku melakukan serangan itu. Pada Selasa (15/11) Menteri Kehakiman Bekir Bozdag mengatakan, jumlah tersangka yang ditahan telah meningkat menjadi 50 orang. Namun dia tidak memberikan rincian lebih lanjut. Anadolu Agency pada Selasa melaporkan, polisi menahan dua bersaudara yang diidentifikasi sebagai Ammar J dan Ahmed J.

"Turki akan melanjutkan perjuangannya melawan terorisme. Tidak ada organisasi teroris yang akan berhasil dalam rencana apa pun melawan Turki," ujar Bozdag, dilaporakan situs berita independen T24. Sekitar 80 orang dirawat di rumah sakit setelah serangan itu, dan setidaknya 57 di antaranya telah dipulangkan. Enam korban yang terluka berada dalam perawatan intensif dan dua dari mereka dalam kondisi serius.

Kecaman orang yang tewas dalam ledakan itu adalah anggota dari tiga keluarga, termasuk dua anak perempuan berusia 9 tahun dan 15 tahun. Ledakan pada Minggu (13/11) menargetkan Istiklal Avenue, yaitu jalan raya populer yang dipenuhi dengan toko-toko dan restoran.

Wilayah ini kerap menjadi destinasi para turis dan keluarga yang menghabiskan waktu akhir pekan. Pihak berwenang Turki menuding kelompok Kurdistan Worker Party (PKK) dan kelompok Kurdi Suriah sebagai dalang serangan bom.

Namun, kelompok militan Kurdi membantah terlibat. PKK, telah melakukan pemberontakan bersenjata di Turki sejak 1984. Konflik tersebut telah menewaskan puluhan ribu orang sejak saat itu. Ankara dan Washington menetapkan PKK sebagai kelompok teroris. ● ans

## Uni Eropa Gelar Misi Pelatihan Militer untuk Angkatan Bersenjata Ukraina

**BRUSSEL (IM)**- Uni Eropa meluncurkan misi bantuan militer untuk pasukan Ukraina. Kepala Kebijakan Luar Negeri Uni Eropa, Josep Borrell, pada Selasa (15/11) mengatakan, sekitar 15.000 tentara Ukraina akan dilatih di berbagai negara anggota Eropa. "Ini akan menjadi upaya besar untuk mem- perbaharui, dan meningkatkan kapasitas tentara Ukraina," kata Borrell, dilaporakan Aljazeera, Rabu (16/11).

Borrell menambahkan, bantuan latihan militer ini akan berlangsung dalam waktu kurang dari tiga bulan. Misi tersebut akan dipimpin oleh Wakil Laksamana Prancis Hervé Bléjean. Para menteri pertahanan Uni Eropa sepakat untuk mengalokasikan dana senilai 16 juta euro di bawah European Peace Facility (EPF), yaitu sebuah instrumen keuangan Uni Eropa untuk mencegah konflik dan membangun perdamaian.

Alokasi dana ini bertujuan untuk mendukung misi latihan selama 24 bulan.

Kepala NATO Jens Stoltenberg menyambut baik keputusan Uni Eropa untuk membentuk misi pelatihan bagi angkatan bersenjata Ukraina. "Penting bagi kami untuk memberikan lebih banyak pelatihan karena Ukraina sedang melakukan pertempuran berdarah yang sangat menantang," katanya.

Prancis dan Jerman telah berulang kali dikritik oleh Ukraina karena tidak mengirimkan senjata yang cukup kepada Ukraina. Direktur geopolitik di Rasmussen Global, Harry Nedelcu, mengatakan misi bantuan pelatihan militer Uni Eropa ini adalah cara bagi Jerman dan Prancis untuk menebus kritik tersebut.

"Penting juga untuk dicatat bahwa misi pelatihan militer ini sebenarnya datang dengan latar belakang beberapa negara anggota Uni Eropa, seperti Prancis dan Jerman kurang berhasil dalam hal pengiriman senjata. Inilah yang mungkin lebih dibutuhkan Ukraina saat ini, selain dari pelatihan," ujar Nedelcu.

Menteri Pertahanan Jerman, Christine Lambrecht mengatakan, sekitar 5.000 tentara Ukraina akan dilatih di Jerman hingga Juni 2023. Sementara pusat perbaikan akan didirikan di Slovakia. ● tom

## Pasokan Minyak ke Sebagian Eropa Timur Lewat Pipa Druzhba Ditangguhkan

**BUDAPEST (IM)**- Pasokan minyak ke bagian Eropa Timur dan Tengah melalui pipa Druzhba telah dihentikan sementara pada Selasa (15/11), menurut operator pipa minyak di Hongaria dan Slovakia. Tingkat gangguan tidak segera jelas dan terjadi bersamaan dengan ledakan di sebuah desa di Polandia timur dekat perbatasan Ukraina yang menimbulkan kewaspadaan di antara negara-negara NATO.

Perusahaan minyak dan gas MOL Hongaria mengatakan mitranya dari Ukraina memberi tahu perusahaan bahwa roket Rusia menghantam pembangkit listrik dekat perbatasan Belarusia yang menyediakan listrik untuk stasiun pompa, dan hal ini menyebabkan penghentian. Transpetrol Slovakia mengonfirmasi penangguhan itu juga mengutip "alasan teknis di pihak Ukraina" tetapi tidak menyebutkan serangan roket.

Jaringan pipa Druzhba berasal dari Rusia dan terbelah di Belarusia ke Ukraina, di mana ia terbelah lagi, memasok beberapa negara di Eropa Timur dan Tengah yang bergantung pada minyak tersebut, termasuk kilang di Hongaria, Slovakia, dan Republik Ceko yang terku-

rung daratan. "Alasan penangguhan pasokan belum dikonfirmasi secara resmi oleh pihak Ukraina," kata Transpetrol dalam sebuah pernyataan, seraya menambahkan bahwa mereka mengharapkan lebih banyak informasi tentang penyebab penutupan pada Rabu.

Operator saluran pipa Ceko, MERO, sejauh ini belum mengamati adanya gangguan dalam aliran minyak melalui jalur Druzhba, kata seorang juru bicara pada Selasa (15/11). Operator pipa Polandia PERN mengatakan pada Selasa (15/11) malam bahwa minyak mengalir secara normal melalui bagian jalur Polandia.

Perdana Menteri Hongaria Viktor Orban mengadakan pertemuan dewan pertahanan pada Selasa (15/11) setelah pengiriman Druzhba ditangguhkan, kata kepala pers Orban kepada kantor berita negara MTI.

Monopoli pipa milik negara Rusia, Transneft, telah dibentahu oleh Ukraina bahwa pasokan ke Hongaria untuk sementara dihentikan, kata kantor berita RIA mengutip Transneft. Harga minyak melonjak karena brent tersebut, dengan patokan Brent naik 0,8 persen pada hari itu. ● gul

## Rusia Marah Tolak Seruan Ganti Rugi PBB Akibat Perang Ukraina

**RUSIA (IM)**-Rusia dengan marah menolak seruan internasional untuk membayar kerusakan perang yang ditimbulkannya di Ukraina. Itu terjadi setelah Majelis Umum Perikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengeluarkan resolusi yang mengatakan Rusia harus menghadapi konsekuensi dari tindakannya, termasuk membayar perbaikan akibat perang di Ukraina.

Resolusi Majelis Umum membawa bobot simbolis, tetapi tidak memiliki kekuatan untuk menegakkan kepatuhan. Resolusi itu mengatakan bahwa Rusia "harus menanggung konsekuensi hukum dari semua tindakannya yang salah secara internasional, termasuk membayar perbaikan untuk cedera, termasuk kerusakan apa pun, yang disebabkan oleh tindakan tersebut".

Ini juga merekomendasikan bahwa negara-negara anggota, bekerja sama dengan Ukraina, membuat daftar internasional untuk mencatat bukti dan klaim terhadap Rusia.

Kremlin mengatakan akan bekerja untuk menghentikan Barat merebut cadangan internasionalnya untuk membayar perbaikan. Juru bicara Dmitry Peskov menuduh Barat berusaha "memformalkan perampokan" dan melanggar aturan kepemilikan pribadi dan hukum internasional.

Sementara itu, Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky menyambut baik resolusi tersebut, dengan mengatakan bahwa perbaikan yang dibayarkan oleh Rusia sekarang menjadi "bagian dari realitas hukum internasional".

Menjelang pemungutan suara, Duta Besar Kyiv untuk PBB Sergiy Kyslytsya mengatakan kepada majelis bahwa Rusia telah menargetkan segalanya mulai dari pabrik hingga bangunan tempat tinggal dan rumah sakit dalam perang. Selain membutuhkan dana

untuk membangun kembali infrastruktur, dia mengatakan bahwa pemulihan "tidak akan pernah lengkap tanpa rasa keadilan bagi para korban perang Rusia".

"Sudah waktunya untuk meminta pertanggungjawaban Rusia," terangnya.

Adapun Duta Besar Rusia untuk PBB Vasily Nebenzia menyebut resolusi itu "secara hukum batal demi hukum", dan menuduh Barat "berusaha menarik dan memperburuk konflik".

Resolusi itu didukung oleh 94 dari 193 negara anggota, sementara 14 - termasuk Rusia, China dan Iran - memilih menentangnya. Negara-negara yang tersisa semuanya abstain. Sebaliknya, 143 negara anggota memberikan suara pada Oktober untuk mengutuk pencaplokan ilegal Moskwa atas bagian-bagian Ukraina.

Sebelumnya, ada beberapa negara yang sebelumnya diperintahkan untuk membayar perbaikan untuk melumpuhkan dan pelabelan Jerman sebagai pihak yang "bersalah" dalam perang adalah pendorong utama kebencian yang menyebabkan Perang Dunia Kedua.

Jerman dan kekuatan poros lainnya juga dipaksa untuk membayar ganti rugi setelah konflik itu, tetapi dengan penekanan yang lebih besar pada pembangunan kembali infrastruktur yang rusak di Eropa daripada menghukum Jerman atas tindakannya. ● gul

## Imigrasi Malaysia Mulai Sediakan Autogate untuk Warga Asing

**KUALA LUMPUR (IM)**- Warga asing pemegang izin tinggal jangka panjang mendapatkan kemudahan untuk masuk ke Malaysia. Departemen Imigrasi Malaysia (JIM) menyediakan gerbang otomatis atau autogate di pintu-pintu perbatasan.

Dirjen Imigrasi Malaysia Khairul Dzaimie Bin Daud dalam keterangannya pada Rabu (16/11) mengatakan sebelumnya autogate hanya dapat digunakan untuk warga negara Malaysia.

Namun, kemudian ini diperluas bagi masuknya warga asing. "Warga asing dengan izin tinggal jangka panjang diberikan pilihan menggunakan kemudahan autogate tersebut untuk masuk maupun keluar Malaysia," ujar dia.

Kemudahan itu, menurut dia, sebenarnya sudah dirintis sejak 16 September 2022 di Bandar Udara Internasional Kuala Lumpur (KLIA). Selama masa percobaan hingga 15 November 2022, 1.810

pemegang izin tinggal jangka panjang telah menggunakan kemudahan autogate.

Ia meyakini kemudahan autogate memberi manfaat bagi 1,86 juta lebih pemegang izin kunjungan kerja sementara (PLKS) dan pemegang izin kunjungan jangka panjang pelbagai kategori.

Mulai dari pemegang PLKS, izin pasangan Warga Negara Malaysia, pelajar, izin kerja, izin kunjungan khusus, izin kunjungan sosial, dan izin lainnya di bawah pengawasan Divisi Layanan Ekspatriat.

Itu salah satu komitmen JIM meningkatkan kecepatan pengurusan masuknya warga asing ke Malaysia, kata Khairul. Langkah itu juga diyakini dapat membantu mengurangi kesesakan di KLIA.

Sejak pintu perbatasan negara dibuka 1 April 2022, jumlah kedatangan warga asing di semua pintu masuk Malaysia mencapai lebih dari 10,4 juta orang. Dan jumlah tertinggi berasal dari Singapura, Indonesia,



KERETA API ANTARKOTA BEIJING-TANGSHAN DAN BEIJING-BINHAI

Kereta api antarkota Beijing-Tangshan dan Beijing-Binhai, keduanya memulai operasi percobaan Selasa (15/11). Kereta api antar kota Beijing-Tangshan sepanjang 148,7 km memiliki kecepatan desain 350 km/jam, sedangkan jalur utama rel kecepatan tinggi Area Baru Beijing-Binhai berukuran 96 km.